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首先要很感謝老師們的

教導和肯定，讓我很榮

幸在畢業前有機會獲得

這份殊榮。從一開始進

到大學，就開始認知到

生活不再像以往學習經

驗，不再是遵循某些制

式規則，尤其是到了外

縣市讀書後，很多事情

開始要自己規畫好，從

時間分配、人際關係、

有困難的時候要知道從

哪裡找資源等等。而進

入文創系後，體悟最多

的便是很多事情也不再

是從書籍上就能得到答

案，有些是要從組織間

人與人之間的溝通中尋

求平衡，有些則是要經

過不斷的材質試驗、軟

體製作等等，還需要到

市場上去了解一些關於

相關市場的最新動態，

了解自己做的部分是否

有相關的案例可參考，

或者有觸犯智慧財產權

等的事項... ...。  

 

  因此在經歷過每次



評圖與合作案的嘗試與

驗證過程後，自然而然

就會累積了相關經驗，

縮短下次遇到類似案例

時的碰撞時間，也減少

了時間人力成本的花

費。而最要感謝的便是

學校給予我們足夠的空

間與相關補助經費、老

師提供相關的案例讓我

們從實務上親自參與，

讓我們能夠在學習的過

程中也盡自己的能力回

饋。  

 

  而在近四年的學習

過程中，我認為自己學

得最多的，其實是透過

外系選修、校外實習來

補強自己的不足。修習

增能學程與外系課程

時，透過不同系所開放

的課程認知到相關的知

識，雖然學習到的是冰

山一角，但對於自己原

本所擁有的視野之外其

實又多了一些輔佐的工

具，也能增加對於事情

的各種觀點和解決方

式；而在校外實習的經

驗中，透過與不同年齡

的人接觸，也培養了自

己做中學、刺激自己短

時間內動腦想動手做的

能力，並且發現組織中

其實開會並不像想像中

的嚴肅，而是溝通勝過



於批判。眼看著大學四

年一下子就快結束，還

是覺得有好多事情值得

自己花時間鑽研學習，

只能抓緊剩下的大學時

光，抓緊自己熱愛的並

期許自己能持之以恆！ 

 

 

 


